

<b>MARIUS FABRE</b> Savonnier depuis 1900	FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA SHEET	GAMME / RANGE CHEVAL / HORSE
	DETERGENCE / DETERGENT <b>SAVON DE MARSEILLE A L'HUILE D'OLIVE</b> <b>OLIVE OIL MARSEILLE SOAP</b>	Formule / Formula <b>SMV.2</b>



200G (7.1 oz)

CHV200V

Fabriqué à l'ancienne, cuit au chaudron, ce savon d'origine 100% naturelle est recommandé pour l'entretien du cuir. Il nettoiera efficacement l'ensemble de vos équipements en cuir (selles, filets, harnais, bottes, etc...). De plus, sa formule très concentrée en huile d'olive nourrit et préserve le cuir. Associé à la graisse naturelle « Marius Fabre », riche en huile de tournesol oléique et en cire d'abeille, il permettra à vos cuirs de conserver beauté et souplesse au fil du temps.

*Made the old-fashioned way and cooked in a cauldron, this 100% natural soap is recommended for leather care. It will effectively clean all your leather equipment (saddles, nets, harnesses, boots, etc.). What's more, its highly concentrated olive oil formula nourishes and preserves the leather. Combined with 'Marius Fabre' natural grease, rich in oleic sunflower oil and beeswax, it will keep your leather beautiful and supple over time.*

## UTILISATION / USE

Avec une éponge légèrement humide, frotter le savon, puis nettoyer le cuir. Essuyer à l'aide d'un chiffon sec.  
 With a slightly damp sponge, rub in the soap, then clean the leather. Wipe off with a dry cloth.

## COMPOSITION / COMPOSITION

- Huiles d'olive et coprah  
Olive and coconut oils
- Sans additif chimique  
No additive
- Garanti sans huile de palme  
No palm oil
- Garanti sans parfum  
No perfume
- Garanti sans colorant  
No colouring
- Garanti sans conservateur  
No preservative

**COMPOSITION :** Savon 30% et plus / Soap (30% and more) (sodium olivate, sodium cocoate)

Contient aussi / Also contains : aqua (eau), glycerin<sup>(1)</sup>, sodium chloride, sodium hydroxide

100% des ingrédients sont d'origine naturelle / 100% of the ingredients are of natural origin

Détergent certifié par ECOCERT Greenlife selon le référentiel ECOCERT « Ecodétergent » disponible sur <http://detergents.ecocert.co>

Detergent certified by ECOCERT Greenlife according to the ECOCERT standard available on <http://detergents.ecocert.com>

**INGREDIENTS (INCI) :** sodium olivate, sodium cocoate, aqua, glycerin, sodium chloride, sodium hydroxide

**ALLERGÈNES / ALLERGENS :** -

<sup>(1)</sup>La glycérine contenue dans nos savons n'est pas de la glycérine rajoutée au contraire des savons dits « glycerinés ». Il s'agit en effet de la glycérine contenue naturellement dans l'huile végétale. A l'issue de la saponification, il n'en reste qu'une infime partie.

*The glycerine in our soaps is not added glycerine, unlike so-called "glycerinated" soaps. It is the glycerine naturally contained in vegetable oil. At the end of the saponification process, only a tiny fraction remains.*

## PRECAUTIONS / PRECAUTIONS

Ne pas avaler. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment.

Do not swallow. In case of contact with eyes, rinse thoroughly.

<b>MARIUS FABRE</b> Savonnier depuis 1900	FICHE TECHNIQUE / <i>TECHNICAL DATA SHEET</i>	GAMME / <i>RANGE</i> CHEVAL / <i>HORSE</i>
	DETERGENCE / <i>DETERGENT</i> <b>SAVON DE MARSEILLE A L'HUILE D'OLIVE</b> <i>OLIVE OIL MARSEILLE SOAP</i>	Formule / <i>Formula</i> <b>SMV.2</b>

### SPECIFICATIONS / *SPECIFICATIONS*

Aspect / <i>Aspect</i>	savon solide vert / <i>green solid soap</i>
Odeur / <i>Odor</i>	caractéristique / <i>characteristic</i>
pH / <i>pH</i>	10 ± 1 (1%)

*La couleur de ce savon, fabriqué à partir d'huiles végétales naturelles, peut légèrement évoluer entre les différents lots et dans le temps.  
The color of this soap, made from natural vegetable oils, may change slightly between different batches and over time.*

### CONDITIONNEMENT / *PACKAGING*

Conditionnement / <i>Packaging</i>	FILM PLASTIQUE recyclable / <i>Recyclable PLASTIC FILM</i>
Unités par carton / <i>Units per box</i>	<b>x 8</b>